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------ Aos vinte e oito dias do mês de maio do ano de dois mil e treze, reuniram-se pelas vinte e 

uma horas e trinta minutos os seguintes elementos do Executivo: José David Ventura Gouveia, 

Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ----------------------------------- 

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ---------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto dois – Informações; ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Ponto três – Propostas; ------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata dez, foi posta à aprovação e foi aprovada por unanimidade. Foram assinadas 

todas as ordens de pagamentos. ------------------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Vice – Presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários email’s com 

diversas informações sobre o concelho. ---------------------------------------------------------------------------- 

-------- Do Município de Almeirim, enviando edital para afixação do Relatório da qualidade da 

água para consumo humano, relativamente ao primeiro trimestre de dois mil e treze, no 

Concelho de Almeirim. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O mesmo foi afixado. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar transporte para o dia 

vinte e oito de maio, a fim das crianças do Pré-escolar assistirem a uma peça de teatro na EB de 

Fazendas de Almeirim número um. --------------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido. -------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando fax a solicitar 

transporte para o dia doze de junho, para as crianças do Pré-escolar participarem no encontro 

Eco-Escolas, na Barragem dos Gagos. ---------------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado ao agrupamento. -------------------------------------------------- 

------ Do Agrupamento de Escolas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a solicitar 

transporte para as crianças do primeiro ciclo e pré-escolar afim de assistirem à peça de teatro “A 

menina do mar”, no próximo dia treze de junho.---------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado ao agrupamento. -------------------------------------------------- 

------ Do CAJ Raposa, enviando oficio a solicitar transporte para uma deslocação dos seus 

atletas à Benedita, no dia vinte e três de junho. ----------------------------------------------------------------- 

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------------------- 
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------ Da DGAI, enviando oficio sobre o recenseamento eleitoral- reorganização administrativa do 

território das freguesias. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim, enviando email a convidar o 

executivo a estar presente no sétimo Arraial Popular do Agrupamento de Escolas, no próximo 

dia sete de junho ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Grupo “As Irmãs Franciscanas Missionárias da mãe do Divino Pastor, residentes 

em Paço dos Negros, enviando carta a solicitar o autocarro e o motorista, para uma deslocação 

de um grupo pessoas de Raposa, Paço dos Negros e Fazendas de Almeirim, para participarem 

no trigésimo quarto Encontro Nacional dos Grupos Bíblicos a realizar em Fátima, no dia trinta de 

junho. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou indeferir o mesmo. --------------------------------------- 

------ Vai ser feito ofício a informar os interessados. ------------------------------------------------------------- 

------ Do Rancho Folclórico de Paço dos Negros, oficio a solicitar um prémio ou trofeu, para 

atribuir aos participantes do sexto concurso de pesca desportiva, integrado nas suas festas do 

vigésimo nono aniversário. ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O executivo analisou o pedido e deliberou atribuir um trofeu a levantar na Ourivesaria 

Pinhal. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Do Jornal Ribatejo, enviando email, com informação sobre o evento na área de saúde, 

designado Aldeia da Saúde, que decorrerá de vinte e três a vinte cinco de maio, no Jardim da 

Liberdade, em Santarém. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do GP-PCP, enviando email com o texto da Intervenção da Deputada na Sessão Plenária 

de hoje, sobre o Projeto de Lei cento e quarenta barra doze barra segunda (GOV) . ----------------- 

------ Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A informar que se tem continuado a fazer as manutenções e limpezas dos espaços, 

nomeadamente no Jardim dos Calhamares, na Rua da Pinheira, Avenida de Santo António, 

entre outras. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Continuou informando que a motoniveladora anda a passar todas as estradas de terra 

batida, na freguesia. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao Terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas --------------------------------------------------------------------------------------------------  
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------ Da Secretária da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se ofereça uma camisola a cada criança da EB e Pré-escolar de Raposa, 

para comemorarem o Dia Internacional da Criança, no Agrupamento de Fazendas de Almeirim, 

no próximo dia três de junho. ------------------------------------------------------------------------------------------ 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Junta: ---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A propor que se dê tolerância de ponte a todos os funcionários, no dia treze de junho, uma 

vez que se festeja na aldeia o dia de Santo António, inserido nos festejos populares alusivos ao 

Padroeiro. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ O Executivo aprovou a proposta por unanimidade. ------------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas vinte e duas horas e 

quarenta e cinco minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, a presente ata, 

que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. ------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

O Secretário: 

O Tesoureiro:  


